

COLOMBIA

Explosión en Barrancabermeja: Ecopetrol dijo que fue un atentado

Varias familias evacuaron sus viviendas, que estaban ubicadas cerca del lugar donde se produjo la explosión. Ecopetrol se pronunció al respecto.



La explosión ocurrió en la madrugada de este miércoles 30 de octubre. // Foto de internet

Redacción Colombia 30 OCT 2024 - 04:16 PM

Compartir



En la madrugada de este miércoles 30 de octubre se produjo una fuerte explosión en la vereda Planta Nueva, en Barrancabermeja. Las familias que viven cerca al lugar de los hechos evacuaron rápidamente, por lo que no se reportaron víctimas graves, solo afectaciones materiales.

Te puede interesar:

[El Gobierno retomará diálogos de paz con el ELN: ¿dónde será?](#)

De acuerdo con el diario El Tiempo, Ecopetrol (principal empresa petrolera del país) habló sobre lo sucedido y señaló que la explosión corresponde a un atentado contra la infraestructura de la compañía. Al parecer, se habría activado un artefacto explosivo contra el oleoducto.

Cabe resaltar que, según los informes preliminares, las familias que habitan cerca al oleoducto, tuvieron que evacuar sus viviendas debido a la fuerte conflagración, de la que se dieron cuenta luego de escuchar un "sonido fuerte".

Un reporte que se hizo a través de redes sociales informó que hubo una persona afectada, ya que la explosión arruinó sus cultivos: "Preocupante, no sabemos si fue un tubo de gas, no se siente el olor, se escuchó un sonido fuerte, lo que escucharon fue un atentado. Hay una persona afectada, se le dañaron sus cultivos, es un trabajo de muchos años, se quemaron plantas".

El Tiempo mencionó que el atentado tuvo como objetivo el oleoducto de Ecopetrol "que transporta crudo desde el corregimiento El Centro a la refinería de Barrancabermeja del campo de producción La Cira Infantas".

Ecopetrol rechaza estos actos que podrían generar daños ambientales y ocasionan derrame de fluidos. Además, señaló que la una brigada de emergencias se encuentra en el lugar donde se produjo la explosión para darle manejo a la situación.

"En este momento la brigada de atención de emergencias ambientales se encuentra en la zona atendiendo la situación. La Fuerza Pública investiga en sitio los hechos para determinar las causas del evento", señaló Ecopetrol a El Tiempo.

Noticia en desarrollo.

EXPLOSIONES ECOPEPETROL ATENTADO OLEODUCTO

Lo más visto

1. [Mujer persiguió 12 años al policía que mató a su hijo: así lo encontró](#)
2. [Steven Alexis López, el abogado que sicarios balearon en Blas de Lezo](#)
3. [Los cuadrangulares del torneo de la B arrancaron con sorpresa](#)
4. [Confirman los próximos 2 días en que no habrá agua en Cartagena](#)
5. [Fecha clave para el traslado del mercado de Bazarro](#)





La fortuna llama a su puerta: ¡Llega el Mega Millions!

Grant.oto | Patrocinado

Únete Ahora



Chía: Su IA trabaja mientras descansas [Descubre cómo]

CO_NEWS | Patrocinado



Transforme su suerte con un premio millonario

Grant.oto | Patrocinado

Ver ofertas



Increíble: Calculadora muestra el valor de tu



Esta es la solución #1 en Chía para salir de